



## **Freiburg ist Genussstadt 2023 !**

Während der Schweizer Genusswoche wurden bei Produzenten, in Schulen, an diversen Genuss-Orten im ganzen Land und auf lokalen Festen mehrere tausend Genuss-Treffen angeboten.

**Insgesamt haben über 600'000 Personen an der 22. Ausgabe der Schweizer Genusswoche teilgenommen.**

Seitdem einige Personen, deren Leidenschaft Genuss und gutes, gesundes Essen sind, die Schweizer Genusswoche vor 22 Jahren ins Leben gerufen haben, ist sie dank der Unterstützung heimischer Sterneköche und authentischer Schweizer Produzenten zum grössten Gourmet-Anlass der Schweiz geworden. Jedes Jahr festigt sie ihre Position als nationale Plattform für gutes, gesundes Essen, für bäuerliche Landwirtschaft, für unser kulinarisches Erbe sowie für echte menschliche Gastfreundschaft und Geselligkeit.

**Nach Basel wird Freiburg die «Schweizer Genussstadt 2023» sein.**

Die 23. Ausgabe der Schweizer Genusswoche findet vom 14. bis 24. September 2023 statt. Wer der Pate, die Patin der kommenden nationalen Veranstaltung sein wird, wird am 7. März 2023 bekannt gegeben.

Für weitere Informationen:

**Josef Zisyadis**, Direktor

+41 79 355 21 41

**Alexander Barisnikov**, Genusswoche Freiburg

+41 26 351 71 23